

## BREVES



POLICÍA MARÍTIMA.

### Entregan motos acuáticas para reforzar fiscalización y rescate

● La entrega contempla dos motos acuáticas marca SEA-DOO, con una inversión de \$119 millones de pesos FNDR, destinadas a fortalecer la operatividad de la Policía Marítima. Estos equipos cumplirán labores esenciales de rescate en las comunas de Antofagasta y Mejillones, permitiendo una respuesta rápida en sectores de difícil acceso, como zonas de rompienes. Su capacidad de desplazamiento, que puede alcanzar hasta 100 km/hora. ☀